

**El Siglo de Torreón.com.mx**

## **Aumenta Fitch la calificación a México**

La agencia Fitch Ratings elevó las calificaciones soberanas de México para reflejar los fuertes indicadores macroeconómicos del país y "un compromiso mayor que el anticipado del nuevo Gobierno y del Congreso para aprobar reformas estructurales", informó la calificadora. La calificación de riesgo crediticio (IDR) a largo plazo en moneda extranjera fue elevada de "BBB" a "BBB+", y la correspondiente a moneda local a largo plazo de "BBB+" a "A-", indicó la agencia en un comunicado.

El techo país fue elevado de "A-" a "A", y el riesgo crediticio a corto plazo en moneda extranjera se afianza en "F2", con perspectiva estable en todas las calificaciones, añadió.

De acuerdo con Fitch, "la elevación de las calificaciones soberanas de México refleja sus fuertes indicadores macroeconómicos fundamentales, incluyendo la ausencia de macrodesequilibrios financieros, consistente apego a sus objetivos de inflación y regímenes cambiarios flexibles".

También responde a un compromiso mayor que el anticipado del Gobierno de Enrique Peña Nieto y del Congreso para sacar adelante las reformas estructurales.

"La resistencia de la economía es apoyada por la estabilización de la producción petrolera y el avance en los esfuerzos para abordar la violencia relacionada con las drogas, aunque sigue alta", añadió.